

津市立ハツ山小学校だより

この学校にわたしたち



2025. 7. 4 NO.04

学校教育目標「にこにこキラキラハツ山小学校～またされる子どもから自分からすすむ子どもへ～」

水難事故防止にかかわる安全教室

6月3日（火）、ハツ山小学校体育館において、川や海での事故を防ぐ啓発教室がありました。津市消防水難救助隊と津市消防音楽隊の皆さんが協力して行う特別授業です。水難事故を未然に防止するために、〇×クイズなどをしながら、①危険箇所の把握、②遊泳等における安全管理、③ライフジャケットの大切さを伝えていただきました。港や堤防など陸地に近い場所では、津市消防水難救助隊の方が救助に来てくれるそうです。この夏、川や海でのレジャーは十分に注意して楽しんでほしいものです。



プール掃除・プール水泳を行いました。

例年より梅雨明けが早いようです。WBGT（熱中症を予防することを目的とした暑さ指数）を見ながら、活動しています。6月4日（水）は1～4年がプールサイドの草引きをしました。6月12日（木）は、家城小学校6年生・川口小学校6年生・ハツ山小学校5・6年生合同でプール掃除を行いました。そして、初めてのプール水泳は6月25日（水）に行いました。久しぶりのプール水泳で、少々心配でしたが、子どもたちはとても楽しそうで安心しました。



人権授業参観・PTA 人権講演会が行われました。

6月26日（木）は恒例の人権授業参観でした。1年生は「ふわふわことばとちくちくことば」、3・4年生は「フライ人とウォーク人から見えること?」、5・6年生は「権利の熱気球」について、みんなで意見を出し合いました。

その後、創立150周年企画PTA人権講演会でした。昨年好評だったRAMOさんに「知ろうとするより感じてほしいⅡ」として講演をいただきました。感想には、「無関心が最大の暴力」「子どもが親を選んで生まれてきてくれた」「心にぐっとくる言葉や歌詞があり、人権や自分とのかかわりについて考える講演会になった。」等がありました。



高学年交流会 6/4

白山地域小学校統合を踏まえ、今年度から各学年での交流会を行っています。ハツ山小学校は家城小学校・川口小学校と交流を行いました。

5・6年生は川口小学校に集まり、タブレットを使い、学校紹介やドッジボールを楽しみました。



家城小・川口小・ハツ山

5・6年生

中学年交流会 6/17

3・4年生は家城小学校に集まり、グループでの交流やドッジボールを行いました。



家城小・川口小・ハツ山

3・4年生

1年生給食試食会がありました。

6月11日（水）1年生がお家の人と一緒に給食を食べました。福島栄養教諭からは、給食についてお話しをいただきました。

